

no debes perderte..



Robin Hood DVD P-AVE rob

Inglatera, siglo XIII. Robin Longstride magnifico arquero que ha luchado en las Cruzadas al servicio del rey Ricardo Corazón de León vuelve de Tierra Santa luchando contra los franceses y saqueando poblados. Cuando Ricardo muere alcanzado por una flecha, Robin se traslada a Nottingham para cumplir una promesa que hizo a Sir Robert Loxley ...



El maestro del agua DVD P-DRA mae

Tras perder a su desconsolada esposa, el granjero australiano Connor viaja a Estambul para descubrir qué ha pasado con sus tres hijos, todos declarados años atrás desaparecidos en combate. Con ayuda de un oficial turco, Connor se embarca en un viaje a través del país para intentar descubrir la verdad acerca del destino de sus hijos.



Red de mentiras DVD P-ACC red

Roger Ferris es el mejor agente de la CIA. Su trabajo lo lleva de Oriente Medio a Washington. Cada uno de sus pasos depende de una voz al otro lado de un teléfono: la del veterano Ed Hoffman ... Adaptación de la novela homónima de David Ignatius, antiguo columnista de asuntos internacionales del diario "The Washington Post"



Gladiator DVD P-AVE gla

En el año 180, el Imperio Romano domina todo el mundo conocido. Tras una gran victoria sobre los bárbaros del norte, el anciano emperador Marco Aurelio decide transferir el poder a Máximo, bravo general de sus ejércitos y hombre de inquebrantable lealtad al imperio. Pero su hijo Cómodo, que aspiraba al trono, no lo acepta y trata de asesinar a Máximo



Los miserables DVD P-MUS mis

El expresidiario Jean Valjean (Hugh Jackman) es perseguido durante décadas por el despiadado policía Javert (Russell Crowe). Cuando Valjean decide hacerse cargo de Cosette, la pequeña hija de Fantine (Anne Hathaway), sus vidas cambiarán para siempre.



Noe DVD P-AVE noe

En un mundo aislado por los pecados humanos, Noé, un hombre pacífico que sólo desea vivir tranquilo con su familia, recibe una misión divina: construir un Arca para salvar al mundo del inminente diluvio.

Russell Crowe



Russel Crowe

Russell Ira Crowe nació el 7 de abril de 1964 en Wellington, Nueva Zelanda, aunque se crió y pasó la mayor parte de su vida en Australia. Contaba cuatro años cuando sus padres, Joselyn Wemyss y Alex Crowe, se trasladaron a Sydney encargándose del servicio de catering en rodajes y platós de televisión, lo que le familiarizó con el ambiente e incluso facilitó su inclusión en algunas series, como *Spyforce* (que rodó a los seis años), *The young doctors* o *Police rescue*.

Trabajó a los dieciséis años como disc-jockey y se animó a formar un grupo de rock, *Roman Antix*, rebautizado más tarde con su nombre actual, *30 Odd Foot of Gunts*, que encabezó como cantante y guitarrista con el seudónimo de *Rus LeRoc* junto a sus amigos Garth Adan, Dean Cochran y Dave Kelly, y cuyo primer single, *I want to be like Marlon Brando*, título premonitorio que logró amplia difusión en el ámbito neozelandés, sonaba ya a declaración de intenciones.

De regreso a Sydney, y tras varios conciertos locales, le ofrecieron una intervención en el musical *Grease*, que enlazó con el papel protagonista "The rocky horror picture show", con el que recorrió Australia y Nueva Zelanda durante tres temporadas (1986-1988) y del que se realizaron casi 400 representaciones.

Posteriormente, encabezó el elenco de otro montaje musical, "*Bad boy Johnny and the prophets of doom*" y decidió tomarse la profesión en serio y estudiar arte dramático. No por ello descuidó su grupo musical, que con el tiempo alcanzó una fama paralela a la suya y, como él, traspasó fronteras hasta experimentar las mieles del triunfo durante la gira de 2001 por Estados Unidos para presentar su último disco, *The photograph kills*.

Crowe rodó su primera película a fines de 1989, después de varios trabajos en los escenarios, y aunque con sus primeras intervenciones obtuvo cierta notoriedad en su país de adopción y algunos premios de importancia como mejor intérprete secundario, el salto a Hollywood se produjo unos años después y gracias a la actriz Sharon Stone, quien exigió que fuera su compañero en *Rápida y mortal* (1995), de Sam Raimi, tras descubrir en él «al actor más sexy del mundo» en *Romper stomper* (1992), de Geoffrey Wright. Su sólida presencia física y la ductilidad para hacer suyos los personajes más difíciles obraron el resto, y no tardó en adquirir creciente prestigio con sus siguientes trabajos. Ciertamente tuvo un golpe de suerte con *Gladiator* (2000), de Ridley Scott, un realizador acostumbrado a renovar géneros y, como tal, a marcar hitos en la historia del cine. *Gladiator* es un cóctel que mezcla con maestría obvias referencias al potente Kirk Douglas de *Espartaco*, al ambiente y la tensión del *Ben-Hur* de William Wyler y Charlton Heston, a las conspiraciones políticas al estilo de *Yo, Claudio* y una puesta al día de la grandiosidad de Roma reconstruida por ordenador, Ridley Scott logró otro tanto.

En el campo, lejos de Los Ángeles y rodeado de sus 350 vacas, suele hallar el equilibrio para la composición previa de sus personajes. Es un intérprete sumamente versátil: puede engordar o adelgazar veinte kilos o aprenderse un monólogo en japonés si así lo exige el guión; puede transformarse en drag queen o skin head, en gánster o general romano. En cualquier caso, hay que reconocerle una de las presencias más creíbles, rotundas y poderosas que han pasado por la pantalla en los últimos años.

Crowe tiene fama de tipo honesto en un ambiente donde la hipocresía es ley de subsistencia. Sincero hasta sus últimas consecuencias, no se doblega ante los imperativos de la popularidad: soporta mal el acoso de la prensa, le aburren las entrevistas, detesta el ritmo de vida de Los Ángeles y no asiste a las fiestas de Hollywood. Tras el Oscar multiplicó sus honorarios por película, y en ese sentido pisó los talones a los peces gordos del star system, con Harrison Ford y Tom Cruise a la cabeza, pero desde su nueva posición aseguraba que no trabajaba por más o menos dinero, sino cuando tenía ante sí un guión interesante, un buen personaje y un director que no fuese un inepto.

Filmografía



LA MOMIA DVD P-ACC mom

A pesar de estar enterrada en una tumba en lo más profundo del desierto, una antigua princesa (Sofía Boutella) cuyo destino le fue arrebatado injustamente, se despierta en la época actual, trayendo consigo una maldición que ha crecido hasta límites insospechados con el paso de miles de años



EL DILEMA DVP P-SUS dil

Jeffrey Wigand, científico y directivo de la famosa tabacalera norteamericana Brown & Williamson, descubre el secreto que la industria del tabaco oculta celosamente: las sustancias que crean adicción en los fumadores. Lowell Bergman, un productor televisivo, arriesga su carrera al invitar a su programa a Wigand, que ve cómo su vida se desmorona tras revelar la verdad a la opinión pública; pero nadie saldrá indemne de esta batalla contra las tabacaleras



MASTER AND COMMANDER : AL OTRO LADO DEL MUNDO DVD P-AVE mas

1805, Bonaparte domina Europa En el Atlántico, el Surprise, un navío inglés capitaneado por Jack Aubrey, es atacado por sorpresa por un buque de guerra francés. A pesar de los graves daños sufridos por la nave, Aubrey decide navegar a través de dos mares para interceptar y capturar al enemigo. Se trata de una misión que puede determinar el destino de toda una nación.



L.A. CONFIDENTIAL DVD P-NEG lac

Años 50. Tres policías de Los Ángeles se ven envueltos en una intriga criminal que destapa los trapos sucios del Departamento. Para recuperar el prestigio perdido, tres agentes muy diferentes entre sí, el impetuoso Bud White (Russell Crowe), el formal Ed Exely (Guy Pearce) y el ambicioso Jack Vincennes (Kevin Spacey) se hacen cargo de la investigación del caso.



CINDERELLA MAN: EL HOMBRE QUE NO SE DEJÓ TUMBAR DVD P-DRA cin

Basada en una historia real. Después de haberse retirado del boxeo, James J. Braddock decidió volver al cuadrilátero, en la época de la Gran Depresión, para poder alimentar a su familia. No era un boxeador con talento, pero su coraje, sacrificio y dignidad lo llevaron hasta la cumbre.



UNA MENTE MARAVILLOSA DVD P-DRA men

Obsesionado con la búsqueda de una idea matemática original, el brillante estudiante John Forbes Nash llega a Princeton en 1947 para realizar sus estudios de postgrado. Es un muchacho extraño y solitario, al que sólo comprende su compañero de cuarto. Por fin, Nash esboza una revolucionaria teoría y gracias a su prodigiosa habilidad para descifrar códigos es reclutado por el departamento de Defensa, para ayudar a los Estados Unidos en la Guerra Fría contra la Unión Soviética



HUIDA DESESPERADA DVD P-ACC hui

Midori, una chica japonesa recién casada, simula su propio secuestro durante su luna de miel en Sydney para poder desaparecer con su amante. Pero sus planes se tuercen cuando los atracadores de un banco la toman como rehén. En el momento en que van a eliminarla Colin, el conductor del grupo, le salva la vida, pero mata accidentalmente al hermano del jefe de la banda. Ambos emprenden una fuga desesperada...



UN BUEN AÑO DVD P-COM bue

Max Skinner (Russell Crowe), un experto en inversiones viaja desde Londres hasta Provenza para vender un pequeño viñedo que ha heredado de un tío al que estuvo muy unido en su niñez. Lo que no esperaba en absoluto es que éste fuera el punto de partida de un estimulante capítulo de su vida.



AMERICAN GANGSTER DVD P- NEG ame

Nueva York, 1968. Frank Lucas es el taciturno chófer de un importante mafioso negro de Harlem. Cuando su jefe muere inesperadamente, Frank aprovecha la oportunidad para construir su propio imperio. Gracias a su talento, se convierte no sólo en el principal narcotraficante de la ciudad, inundando las calles con productos de mejor calidad y precio, sino también en un hombre público muy respetado...



PRUEBA DE VIDA DVD P-ACC red

Mientras construye una presa en Tecala, en el corazón de los Andes, el ingeniero norteamericano Peter Bowman es capturado por fuerzas antiguubernamentales durante una incursión en la capital. Cuando los rebeldes descubren su identidad exigen tres millones de dólares de rescate. El problema es que la empresa de Peter, con sede en Houston, está al borde de la bancarrota y ha cancelado la póliza de seguros contra secuestros...



LA SOMBRA DEL PODER DVD P-SUS som

Cal McCaffrey (Russell Crowe) es un veterano periodista del Washington Globe que posee un olfato especial para desentrañar los misteriosos asesinatos de importantes figuras de la política y la gran empresa. Por su parte el joven congresista Stephen Collins (Ben Affleck) es un político tan prometedor que se espera que represente a su partido en la próxima campaña presidencial...



EL TREN DE LAS 3.10 DVD P-OES tre

Arizona. Con la esperanza de conseguir una recompensa que le permita evitar la ruina de su rancho, Dan Evans (Christian Bale) decide colaborar en el traslado del peligroso forajido Ben Wade (Russell Crowe) hasta un pueblo, donde deberán coger el tren de las 3:10 para llegar a la prisión de Yuma. Remake del film de 1957 de Delmer Daves.



LA TRAMA DVD P-SUS tra

Siete años después de abandonar la Policía de Nueva York por haber matado a un violador, Billy Taggart trabaja como detective privado, sobre todo investigando infidelidades. Un día el alcalde de la ciudad, un viejo conocido de su época en el Cuerpo, le encarga que investigue a su mujer porque sospecha que le está siendo infiel ...



DOS BUENOS TIPOS DVD P-COM dos

Ambientada en Los Ángeles durante los años 70. El detective Holland March (Ryan Gosling) y el matón a sueldo Jackson Healy (Russell Crowe) se ven obligados a colaborar para resolver varios casos: la desaparición de una joven, la muerte de una estrella porno y una conspiración criminal que llega hasta las altas esferas.



EL HOMBRE DE ACERO DVD P-FAN hom

Desde Krypton, un lejano planeta muy avanzado tecnológicamente, un bebé es enviado en una cápsula a través del espacio a la Tierra para que viva entre los humanos. Educado en una granja en Kansas en los valores de sus padres adoptivos, Martha y Jonathan Kent, el joven Clark Kent Comienza desde niño a desarrollar poderes sobrehumanos...



HECHIZO EN LA RUTA MAYA DVD P-DRA hec

Adaptación del libro de James Hadley "Miss Shumway waves a wand" (La srta. Shumway agita la varita mágica). Años 50. Narra una historia de amor que surge durante un largo viaje por la gran ruta maya



VIRTUOSITY DVD P-CIE vir

Un asesino virtual compuesto de la personalidad de cientos de asesinos en serie logra salir al mundo real. Para lograr capturarlo deben sacar de la cárcel a un ex policía que, tiempo atrás, se enfrentó con la principal personalidad del asesino.



DE PADRES A HIJAS DVD P-DRA dep

Historia de la relación entre un padre y su hija a lo largo de 25 años. Todo comienza en Nueva York en la década de los 80, donde Jake Davis, novelista ganador del Pulitzer y viudo reciente tras la muerte de su esposa, lucha contra una enfermedad mental al tiempo que intenta criar a su hija de cinco años...